

04.04.2019 – 18:00 Uhr

Malgré un deuxième semestre difficile, les loueurs d'automobiles suisses atteignent un résultat record

Zurich (ots) -

C'est avant tout au cours du deuxième semestre que les loueurs d'automobiles suisses ont dû faire face à une forte pression tarifaire, qui a pu être contrebalancée par un premier semestre positif. À l'avenir, de nouvelles offres de mobilité arriveront sur le marché.

Grâce aux signaux positifs envoyés par le secteur touristique, il a été possible de tabler, l'année dernière, sur un cours des affaires semblable à celui de l'année 2017. Ce pronostic s'est, en tout cas, vérifié pour le premier semestre. Les loueurs d'automobiles suisses ont pu tirer profit de l'année 2018 qui a atteint des records en ce qui concerne le nombre de nuitées enregistrées en Suisse. Suite à l'activité estivale qui a fait l'objet d'une forte demande, le deuxième semestre s'est avéré, quant à lui, difficile. Le secteur a été submergé par l'offre, ce qui a eu des conséquences directes sur les prix. En tablant sur l'ensemble de l'année, la tendance à la hausse qui s'était dessinée l'année précédente s'est confirmée. Le chiffre d'affaires généré par jour de location (1,3%) et par location (1,4%) s'est développé de façon positive. L'utilisation de la flotte (-3,8%) ainsi que le chiffre d'affaires par véhicule/mois (-2,5%) se sont vus reculer par rapport à l'année précédente.

Louer une voiture est dans l'air du temps

Le nombre croissant des locations est le point positif de la situation actuelle. Ce chiffre a effectivement augmenté de 2,1% par rapport à l'année précédente. Le nombre de jours de location (2,2%) a également évolué de manière positive. L'augmentation du stock moyen de véhicules (6,2%) indique également que la location d'un véhicule se révèle être une alternative attrayante en termes de mobilité.

Record de vente en 2018

D'après une enquête menée auprès des membres de l'Association suisse des loueurs d'automobiles (AVS), le chiffre d'affaires est passé à 394,8 millions de francs en 2018 (en 2017: 381,3 millions), soit une hausse de 3,5%. Ce sont les 1159 collaborateurs (+2,5%) des 1730 (-1,3%) agences de location suisses qui sont parvenus à ce résultat.

Perspectives 2019

Étant donné que la croissance économique devrait connaître un ralentissement et que l'issue de la question du Brexit reste actuellement dans le flou, les loueurs d'automobiles suisses devront s'attendre à une année mouvementée. Malgré ces circonstances, la demande devrait rester stable en termes de quantité. La pression sur les prix va, toutefois, continuer à se renforcer. Les nouvelles offres qui se présentent sur le marché de la mobilité constituent un sujet central, favorisé par la digitalisation. Pour les loueurs d'automobiles suisses, il s'agit de continuer à conforter leur position sur le marché en proposant un éventail d'offres diversifié.

Pour de plus amples informations:

Association suisse des loueurs d'automobiles (AVS)

Tél. 044 804 46 46

Carlos Sardinha, président

carlos.sardinha@europcar.ch

www.autovermieterverband.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007614/100826681> abgerufen werden.